



Pièces	3 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	3731052beau
Prix	495 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Beau 3 pièces de 50m² avec une terrasse privative de 55m². Bel appartement situé près du port et des plages, orienté sud-ouest, avec terrasse. Bon état. Construction de 2011. Prestations : vidéophone, double vitrage, climatisation. Grand parking privative. Dans un site privilégié aux portes de la Principauté de Monaco et Sain Jean Cap Ferrat, Laissez vous tenter par le charme de cet appartement moderne, un petit bijou sur le littoral. Beaulieu sur mer ; ici, on a tout le loisir. Les Festivals de Monaco, les yachts de luxe et les soirées où le champagne coule à flot auraient presque tendance à ...

In the most beautiful and exclusive area of French Riviera is located this lovely apartment of 50m² with the private terrace of 55sqm facing south-west on the garden level. Town centre, near beaches and harbour. Living room with terrace, 2 bedrooms, bathroom, and private underground parking space .Building is from 2011. Quiet area. Ideally located just door steps from downtown, walking distance to the harbour, the beach and shops Walking distance to Saint Jean Cap Ferrat. Just 5 min. drive to Monaco and 20 min. drive to Nice airport

ISM PROPERTY

30 escaliers de platane - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

